

Ratifica Fitch nota a México por reformas

Mario Alberto Verduco
mario.verduco@eluniversal.com.mx

La calificadora estadounidense Fitch Ratings confirmó la nota soberana de México en BBB+ con perspectiva estable, luego de que el Ejecutivo hiciera pública la iniciativa de leyes secundarias para el sector energético.

Reconoció que el ímpetu reformista bajo la administración del presidente Enrique Peña Nieto es positivo para aumentar la competitividad, la inversión y mejorar las perspectivas de crecimiento económico.

De acuerdo con Fitch, las reformas son contrapeso a los desafíos que persisten en el país como el bajo otorgamiento de crédito, la violencia y la dependencia en los ingresos petroleros y la baja recaudación.

La calificadora destacó la resistencia de México en el actual contexto de incertidumbre financiera por la normalización de la política monetaria en Estados Unidos.

Fitch estimó que este año la economía mexicana se recuperará y crecerá 3%.

La firma reconoció que un punto medular para el éxito de las reformas, serán la aprobación de las leyes secundarias, así como su implementación.

Standard and Poor's, mantiene la calificación de México en BBB+ con perspectiva estable, un nivel que está en la antesala de la categoría A. Ese escalafón se lo otorgó en diciembre del año pasado, luego de la aprobación de la reforma energética.

Moody's ubica a ese país en la escala A3, nivel que le asignó en febrero pasado y que por el momento la constituye como el grado más avanzado entre todas las calificadoras.